

Cuba repudia falacias de EEUU para mantener bloqueo



Víctimas del terrorismo contra Cuba. (Foto: @DiazCanelB)

La Habana, 1 mar (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, denunció este miércoles que la administración de Estados Unidos, encabezada por Joe Biden, utiliza la mentira para tratar de justificar el bloqueo contra la isla.

En su perfil en Twitter, el primer mandatario se refirió a la decisión de la Casa Blanca de mantener a Cuba en la unilateral y arbitraria lista, confeccionada por Washington, de Estados patrocinadores del terrorismo.

El verdadero propósito de calumniar a la isla como terrorista es justificar el bloqueo ilegal de Estados Unidos contra Cuba, denunció el jefe de Estado en la red social.

El Departamento de Estado publicó la víspera el Informe de Estados Unidos sobre el terrorismo, en el que continúa la designación de la nación caribeña como «Estado patrocinador del terrorismo», una acción que agrava las consecuencias del cerco sobre la población cubana.

En los últimos días del expresidente Donald Trump (2017-2021) el entonces secretario de Estado, Mike Pompeo, volvió a incluir a la nación caribeña en ese listado, del cual la retirara en 2015 la administración Barack Obama-Joe Biden (2009-2017).

Durante los debates de la Asamblea General de las Naciones Unidas en noviembre pasado, diversos países y organizaciones internacionales calificaron de inhumana la incorporación de Cuba en esa enumeración y denunciaron los daños que causa a su ciudadanía. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/315275-cuba-repudia-falacias-de-eeuu-para-mantener-bloqueo>



Radio Habana Cuba